
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stangheck vom 13.12.2021 

 
 

TOP 14.  Verschiedenes 
 

 

    

Es wird folgendes vorgebracht: 

 

- Es wird kurz über Grundstückspreise in der Gemeinde Stangheck und deren Entwick-
lung gesprochen. 

- Die Insektenwiesen brachten bisher nicht den gewünschten Erfolg. Im nächsten Jahr 
wird bei der Aussaat wesentlich früher begonnen. 

- Bürgermeister Björn With bedankt sich bei allen Anwesenden für die im letzten Jahr ge-
leistete großen und kleinen Arbeiten in und auch außerhalb der Gemeindevertretung. 
Ein ganz besonderer Dank geht an die Freiwillige Feuerwehr Stangheck. Wehrführer 
Frank Braatz wird gebeten, diesen Dank im Kreise der Feuerwehr weiterzugeben.  

 

Der Vorsitzende schließt um 19:59 Uhr die heutige Sitzung der Gemeindevertretung Stangheck. 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.04.2024 
[Dokumentende] 


